

10.000 Euro für gemeinnützige Projekte

Erfolgreicher Volkslauf ermöglicht großzügige Unterstützung

leo/nw. Holm-Seppensen.

Der neu gegründete Verein Brunsberglauf e.V. hat im September den beliebten Brunsberglauf in Holm-Seppensen erstmalig unter eigener Organisation durchgeführt. Die Veranstaltung war ein voller Erfolg und erbrachte durch zahlreiche Teilnehmende und Unterstützung

von Sponsoren einen beachtlichen Erlös.

Der Gewinn wurde gemäß dem Vereinsziel, regionale Projekte zu fördern, an vier Organisationen in der Buchholzer Region ausgeschüttet. Über je eine Spende freuten sich:

- Mühlenschule Holm-Seppensen für ein „Grünes Klassenzimmer“

- Albert-Einstein-Gymnasium

- Buchholz für Sportgeräte

- Kinderhaus Montessori Lernwelt

- Seppensen für neue Spielgeräte

- Judo-Jugendabteilung des SV

- Holm-Seppensen für eine Jugend-

- freizeit in Travemünde

Die Sparkasse Harburg-Buxtehude steuerte spontan weitere 2.000

Euro für das Projekt der Montessori Lernwelt bei. Thomas Müller, Regionalleiter der Sparkasse, überreichte den Scheck an die Vertreter der Lernwelt. Der Brunsberglauf e.V. plant, auch in Zukunft regionale Projekte zu unterstützen. Interessierte können sich direkt beim Verein mit Projektideen melden.



Rainer Hauenschild, Vorstand Brunsberglauf e.V. (v. li.), Beate Trützscher, Schulleiterin der Mühlenschule, Friedhelm Iske, Abteilungsleiter Judo, SV Holm-Seppensen, Andreas Wolff, Schulleiter des AEG, Thomas Müller, Regionalleiter Sparkasse Harburg-Buxtehude, Janet Gleisberg, Vorstandsvorsitzende Förderverein des Montessori Lernwelt e.V., und Armin Schneider, Vorstand Brunsberglauf e.V. Foto: Brunsberglauf